

Träumen ... Träume ich?

Nein; ich denke nach über meine Entscheidung, von der römisch-katholischen zur alt-katholischen Kirche zu konvertieren.

## Paradigmenwechsel?

Nein; katholisch geblieben, wenn auch etwas anders, christlich sowieso.

## Warum also dann?

Auf dem Weg zum persönlichen Gott (-> Spinoza) mehr freies Denken und Verhalten, weniger dogmatische Vorgaben und das intensivere Empfinden von menschlicher Nähe im Umgang der Mitchristen untereinander: Nächstenliebe.

Ich fühle mich aufgenommen und dafür: Danke Euch Allen.

Ich bin angekommen.